



Eingang:	12.06.2024
Geht an:	Stadtrat
zur
Kopie an:
	Stadtkanzlei:
Chur,	12.06.2024 <i>JH</i>

Fragestunde vom 20. Juni 2024

Frage an den Stadtrat

Frage zur Medienmitteilung vom 28. Mai 2024 - Bahn frei für den Aufstieg des EHC Chur

Mit Erfolg hat der EHC Chur den Aufstieg in die Swiss League geschafft. Für diesen sportlichen Erfolg gratulieren wir dem EHC Chur.

Aufgrund dieser neuen Ligazugehörigkeit müssen diverse Massnahmen im Bereich der Halleninfrastruktur durch die Stadt Chur vorgenommen werden.

Diese Massnahmen betreffen:

Sicherheitsauflagen

Halleninfrastruktur

Bauliche Massnahmen

Räumliche Trennung der Gästesektoren

Separate Eingänge und Eingangskontrollen im Gästebereich

Separater Kassencontainer

Zusätzliche Toiletten

Leider wurde in dieser Medienmitteilung bewusst oder unbewusst keine Kostenangaben über die oben erwähnten Massnahmen kommuniziert und konnten auch nicht im Voraus budgetiert werden.

Frage: Mit welchen Kosten muss gerechnet werden?

Der Gemeinderat hat am 09. März 2017 dem Kauf des Hallenstadions Chur von total Fr. 2'980'000.00 (Übernahmepreis von 2 Mio. plus Sanierungskosten von Fr. 975'000.00) zugestimmt. Gemäss Gutachten eines Bauingenieurs ist die Tragkonstruktion in einem guten Zustand.

Frage: Wieviel betragen seit Übernahme der Stadt Chur die bisher entstandenen Kosten für die Instandhaltung des Domenig Hallenstadions ohne die Sanierungskosten infolge des Ligaufstieges des EHC Chur?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Chur, 11. Juni 2024

Walter Hegner

SVP-Chur, Gemeinderat